

*Colombie : La réforme des  
pensions de retraite sera soumise  
à la session plénière du Sénat  
colombien*

---



La Havane, 15 juin, (RHC)- La septième commission du Sénat colombien a approuvé ce mercredi la réforme des pensions de retraite proposée par le gouvernement.

L'initiative a pour but de protéger en particulier les 2,5 millions d'adultes de plus de 65 ans qui n'ont pas la possibilité de bénéficier d'une pension dans ce pays.

Félicitations à ceux qui ont ouvert la porte pour que des centaines de milliers de personnes âgées sans pension en aient une qui leur donne de la dignité", a déclaré le président Gustavo Petro.

Après cette avancée dans l'une des propositions de changement du gouvernement de Petro et Francia Márquez, le projet de loi, qui compte 94 articles, passera en séance plénière du Sénat.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325646-colombie-la-reforme-des-pensions-de-retraite-sera-soumise-a-la-session-pleniere-du-senat-colombien>



**Radio Habana Cuba**